

ront pas eu de place au foyer? Leur problème est le même que celui des familles françaises du Polygone à qui il est offert d'être relogé en HLM mais à la condition scandaleuse de payer 3 mois de loyer d'avance. La municipalité de Brest ne veut plus voir le triste spectacle du Polygone, ce qui la choque ce n'est pas l'inconfort et l'insalubrité des baraques mais leur aspect déplaisant. Ce que veut la municipalité ce n'est pas donner les logements décents que tous les habitants du Polygone réclament, mais les chasser. Lombard fait une nouvelle fois la preuve de son mépris pour les travailleurs qu'ils soient français ou immigrés.

TRAVAILLEURS FRANCAIS-IMMIGRES MEME ENNEMI-MEME COMBAT !

Exigeons le relogement décent et acceptable pour tous !
IMMIGRES ET FRANCAIS ON VEUT NOUS JETER A LA RUE, TOUS UNIS
POUR OBTENIR LE RELOGEMENT !

Comité de Défense des Travailleurs Immigrés
PSU-Drapeau Rouge-Ligue Communiste-Jeunesse Etudiante Bretonne-
Association Développement et Coopération (groupe de Lesneven)